

El sector ferial español celebra un nuevo Global Exhibitions Day en un momento de crecimiento de la actividad

En esta edición del GED la campaña hace énfasis en el mensaje: "Las ferias comerciales son catalizadoras de un futuro sostenible"

En 2023 se celebraron un total de 433 ferias con casi 6,5 millones de visitantes y 55.200 expositores, y un impacto económico de 13.000 millones de euros

Madrid, 4 de junio de 2024.- Los miembros de la Asociación de Ferias Españolas y el sector ferial en su conjunto, celebran el miércoles 5 de junio la novena edición del Global Exhibitions Day (GED) o Día Internacional de las Ferias. Se trata de una iniciativa promovida por UFI-The Global Association of the Exhibition Industry, la principal asociación mundial del sector, con sede en París, que reúne cada año a empresas, organizaciones, entidades y profesionales de más de 100 países. AFE es miembro de UFI, al igual que otras 43 asociaciones nacionales y regionales, que lo apoyan en sus ámbitos de influencia.

Con esta celebración del **Global Exhibitions Day** se pretende, sobre todo, fomentar el conocimiento y percepción de la relevancia y repercusión económica y social de la actividad ferial. En esta edición la campaña del GED gira especialmente en torno a un mensaje: "Las ferias comerciales son catalizadoras de un futuro sostenible" (Exhibitions are catalysts to sustainable futures).

Otros mensajes asociados al GED son: "Las ferias impulsan el progreso: son plataformas para discutir, crear y mostrar soluciones a nuestros desafíos universales; Las ferias facilitan el crecimiento económico: son motores del crecimiento económico, conectan sectores e impulsan la creación de empleo; Las ferias son sostenibles: son una forma sostenible de impulsar los negocios y el desarrollo, reuniendo a las comunidades en un solo lugar y gestionando nuestro impacto ambiental; Las ferias conectan a las personas: construyen comunidades y reúnen a las personas cara a cara para conectarse, colaborar y contribuir".

El presidente de AFE, Xabier Basañez, ha señalado "Celebrar el día internacional del sector en un momento de crecimiento es una verdadera satisfacción para los miembros de AFE. En esta edición del GED queremos resaltar el papel de las ferias comerciales como catalizadoras de un futuro sostenible, al tiempo que se incide en la importancia de las mismas como motor de progreso, de crecimiento económico e instrumento de conexión entre personas. Nos sumamos a todos los profesionales de numerosos países que celebran también como nosotros esta fecha tan especial para la industria ferial en la 9ª edición del Global Exhibitions Day".

AFE, como otras asociaciones feriales equivalentes en todo el mundo, lleva semanas difundiendo mensajes e infografías sobre el Global Exhibitions Day a través de su página web y en redes sociales. Los miembros de la asociación, como en años anteriores, se han adherido a esta campaña de comunicación y han programado distintas actividades para conmemorar este día y celebrarlo con profesionales de otros países y regiones: vídeos grabados para la ocasión, envío de newsletters y notas de prensa, eventos internos del personal, mensajes en redes sociales, banners en la web, declaraciones institucionales, fotos de grupo con imágenes del GED, entre otras. A modo de ejemplo, desde Feria Valencia nos informan de que iluminarán la cúpula del Centro de Eventos; la Feria de Valladolid tendrá una jornada relacionada con el impacto económico de las ferias; FYCMA, el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga, ha diseñado una mini-campaña en redes sociales entre otras acciones, ...



El mercado ferial español

Por lo que concierne a la actividad de los miembros de la **Asociación de Ferias Españolas**, los datos correspondientes a las ferias celebradas en 2023 son los siguientes:

- o Número total de ferias celebradas: 433 (422 en 2022).
- O Número de expositores: 55.254 (+12% respecto a 2022).
- Superficie neta total ocupada por los expositores: 3.671.000 m2 (+16,1%).
- O Número total de visitantes: 6.501.300 (+9%).
- Otros visitantes virtuales registrados: 503.945 (745.940 en 2022).

Por otra parte, los datos relativos al impacto anual del mercado ferial español en su conjunto son:

- o Impacto económico: 13.000 mill. de euros (producción directa, indirecta e inducida).
- o Aportación al PIB: 6.500 mill. de euros (PIB directo, indirecto e inducido).
- o Empleos directos e indirectos generados por la actividad ferial: 123.000.

Las cifras muestran por si mismas la evolución y la destacada importancia del sector ferial en términos de impacto económico y de generación de empleo. La asociación prevé asimismo un excelente 2024 en términos de ferias celebradas y de otros parámetros, como se viene constatando a través de los comunicados de nuestros miembros en toda España.

Las ferias comerciales no reciben todavía la valoración y atención que desde nuestro punto de vista merecen, a pesar de tratarse de instrumentos indispensables para las empresas de diferentes sectores económicos, al tiempo que tienen un alto impacto en las regiones en las que se celebran, afectando positivamente a una amplia variedad de actividades y generando empleo y riqueza.

El mercado ferial mundial

Para constatar la importancia de la actividad sectorial, recordamos las principales magnitudes calculadas por *Oxford Economics* que **UFI** ha difundido respecto al mercado ferial mundial:

Ferias: 32.000 anualmenteExpositores: 4,8 millonesVisitantes: 353 millones

- Superficie ocupada neta: 147 millones de metros cuadrados
- Aportación al PIB: 179.000 mill. de euros (PIB directo, indirecto e inducido)
- Empleos directos e indirectos generados por la actividad ferial: 3,4 millones

La **Asociación de Ferias Españolas**, entidad sin ánimo de lucro que se constituyó en 1964, cuenta actualmente con 38 miembros asociados y representa al sector ferial en España y a nivel internacional. En materia de actividad ferial, España se encuentra entre los principales países de Europa, junto con Alemania, Francia, Italia y Reino Unido.

Más información sobre el GED: www.globalexhibitionsday.org